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I'ACRL

Association canadienne des relations industrielles (ACRI)
Canadian Industrial Relations Association (CIRA)

L’ACRI est une organisation volontaire a but non lucratif. Fondée en
1963, elle a pour objectif la promotion de la recherche, les discussions
et I'education dans le domaine des relations industrielles au Canada. Les
membres se recrutent dans les milieux syndicaux, patronaux,
gouvernementaux, chez les arbitres, les enseignants, les chercheurs, les
conseillers et autres spécialistes de relations industrielles. L’ACRI organise
son congrés annuel dans le cadre des conférences des sociétés savantes
du Canada. La cotisation annuelle a I'ACRI inclut 'abonnement a la
revue Relations industrielles/Industrial Relations (Laval), organe officiel de

CIRA is a non-profit voluntary organization founded in 1963 and devoted
to the promotion of research, discussion and education in the field of
industrial relations in Canada. CIRA's membersbip includes people from
unions, management and government interested in industrial relations as
well as arbitrators, researchers, teachers, consultants and otber specialists in
the field. Its annual conference is jointly organized with the Canada
Learned Societies, CIRA’s annual dues include a yearly subscription to
Relations industrielles/Industrial Relations, its official organ.
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